

## キッズフェスタ in マルシエ2019

5月5日にキッズフェスタが開催されました!今回も大盛況となったキッズフェスタ!!  
サプライズゲストとしてクラウンヒロによるパフォーマンスもありキッズ達も大喜び!



今年の子供店長は3名!赤青黄のハッピを身にまとい開会の挨拶!  
少し緊張をしながらも挨拶をしてクラウンヒロも登場!  
キッズフェスタの開催です!



クラウンヒロによるオープニングパフォーマンスで場はいきなり大盛り上がり  
子供店長達も参加!ご利用者様も参加!みんなでオープニングを飾りました。



ゲームコーナーも大盛況だったよ♪みんな白熱して夢中になって  
高得点を叩き出そうと何回も遊んでたね♪いい景品はGETできたかな?



おいしい食べ物もたくさん!!ご利用者様も大満足のキッズフェスタでした!



# 春のシャンソンコンサート

開催

ご利用者のご家族様からのご紹介で5月2日に開催されました！



赤と黄色のドレスを身にまといご利用者と  
触れ合いながら美しい歌声を披露！！



ご利用者様もシャンソンの  
世界に引き込まれます



歌を披露して下さいました  
お二方にご利用者様から  
お礼のお言葉が！



最後にはご利用者様から  
お二方へ花束が贈られました！



ステキなシャンソンコンサートは  
大盛り上がりで幕を閉じました



アリアさん 東えりさん

お二人の歌声が  
心に残りました

## 歌謡コンサートinマルシェ

### 出演バンド「アスカーズ」

～アスカーズとの馴れ初め～

出会いはなんと当施設の高橋事務長!!  
タクシーに乗った際に運転手の方と  
意気投合しその運転手さんがアスカーズの  
一員だったとの事。さらにアスカーズは施設を  
回って活動をしているらしく事務長が  
うちの施設も来てくれないかとお誘いをして  
今回のコンサートが開催される事となりました。

歌と楽器のハーモニーを  
奏でながらご利用者様も  
知っている名曲と  
アスカーズオリジナル曲を  
歌い皆様も一緒になって  
歌いました



アスカーズの皆様  
ありがとうございました

## ご家族の皆様との懇談会

4月27日にご家族懇談会を行いました。34家族44名様にご出席いただきました。  
皆様から色々な質問や改善点をいただき、今後の施設運営に活かして参ります。



佐原理事長の挨拶から  
懇談会が始まりました！



ご家族の方々から  
たくさんの意見を頂きました！



トロミを加えた飲み物を実際に  
ご家族も試飲しました。